7.- RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS

7.1.-JUSTIFICACIÓN DE LA DISPONIBILIDAD Y ADECUACIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS

Las actividades del Máster se llevarán a cabo en el Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Córdoba (UCO) para los itinerarios 1 y 2, por lo que además de los recursos generales de ésta, se contará con los recursos materiales y servicios propios del Campus. El itinerario 3 de patrimonio natural se impartirá en el Campus de Rabanales.

Por otra parte, los departamentos de la Universidad de Córdoba implicados en la docencia del Máster disponen de las siguientes instalaciones para el desarrollo de la docencia del Máster: aulas, salas de informática y biblioteca, que se utilizan para la docencia y estarían disponibles para su uso en las actividades del Máster, de manera que se garantice el desarrollo de las actividades formativas planificadas, observando los criterios de accesibilidad universal y diseño para todos.

De manera más específica, se cuenta, también, con instalaciones propias de la Universidad de Córdoba y de otras instituciones o empresas bajo convenio.

7.2.- PREVISIÓN DE ADQUISICIÓN DE LOS RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS NECESARIOS

La Unidad Técnica de la UCO desarrolla una labor de supervisión propia de sus instalaciones (iluminación, eléctrica, saneamiento, etc.), así como de asesoramiento en la resolución de problemas y averías que se producen. Las obras de remodelación y mantenimiento se desarrollan en dos vertientes:

- Con cargo al plan anual de obras RAM (Rehabilitación, Acondicionamiento y Mejora) de la Universidad, con presupuesto centralizado en el Vicerrectorado de Infraestructuras y Campus.
- Con cargo al presupuesto propio de Centros para mantenimiento, en cuestiones de menor cuantía.

Los mantenimientos de instalaciones básicas se van derivando a modo centralizado, contratado con empresas externas, y supervisado por los propios técnicos de la Unidad Técnica. Para el año 2009 se contará ya en esta modalidad con mantenimiento de centros de transformación, ascensores y equipos de elevación, y climatización.

Ante cualquier eventualidad, la Unidad Técnica realiza intervenciones rápidas de asistencia para definir las averías, mejoras o cuestiones planteadas, para proceder posteriormente a su ejecución. Para todas las posibles eventualidades, la Unidad Técnica cuenta con un sistema de comunicación de incidencias, a través de su web (http://www.uco.es/gestion/unidadtecnica/?go=gc/admin/forms/comunicaciones_form.html), de rápido acceso, y que se gestiona internamente por medios informáticos que permiten un seguimiento de cada comunicación hasta su resolución.

En el caso de que no se disponga de todos los recursos materiales y servicios necesarios en el momento de la propuesta del plan de estudios, se deberá indicar la previsión de su adquisición.

Infraestructura, Servicios y Dotación de Recursos

Los estudiantes del Máster en Gestióm del Patrimonio desde el Municipio desarrollan sus investigaciones en la Universidad de Córdoba, donde existen los recursos materiales y servicios necesarios para que puedan realizar su trabajo adecuadamente.

Los estudiantes tienen acceso a los distintos recursos que disponen los Departamentos y, en general, la Facultad de Filosofía y Letras y el Campus de Rabanales, tales como las bibliotecas de cada departamento, aulas convencionales e interactivas, estas últimas dotadas con ordenadores, pizarra digital, conexión wifi a la web de la UCO y a la plataforma docente virtual, etc.

En el Campus de Rabanales se encuentra el Servicio Central de Apoyo a la Investigación (SCAI) cuyos recursos pueden consultase en su propia página web.

Desde la <u>Oficina de Transferencia de Conocimiento</u> (OTC) se apoya a los estudiantes de los másteres en los siguientes procesos:

Información de las relaciones Universidad-Empresa y la posibilidad de

- incorporación de los magísteres al tejido productivo y empresarial.
- Información sobre protección y valorización de resultados.
- Fomento del espíritu emprendedor y apoyo a la creación de Empresas de Base Tecnológica.
- Recopilación y publicación de los principales resultados de transferencia con carácter innovador de la UCO. Divulgación de actividades de transferencia.
- Participación en la formación en Másteres oficiales y cursos/jornadas/talleres de especialización.

Los estudiantes tienen acceso a las distintas bibliotecas de que dispone la UCO, aunque la de la Facultad de Filosofía y Letras es óptima para los itinerarios 1 y 2, siendo la sede central, la biblioteca Maimónides de Rabanales, más accesible a los estudiantes del itinerario 3 de patrimonio natural. Todos los recursos que ofrece pueden consultarse en su web.

Los doctorandos tienen acceso a las distintas instalaciones deportivas que dispone la UCO. Ofrece numerosos servicios deportivos para todos, tanto a la comunidad universitaria como a cualquier persona que quiera practicar deporte. El Deporte Universitario en la Universidad de Córdoba representa una firme apuesta por la promoción del deporte y la vida saludable entre la comunidad universitaria, así como por la proyección universitaria en la sociedad a través de la organización de eventos deportivos. Todos los recursos que ofrece pueden consultarse en: ucodeporte/instalaciones/

Ante cualquier eventualidad, la Unidad Técnica realiza intervenciones rápidas de asistencia para definir las averías, mejoras o cuestiones planteadas, para proceder posteriormente a su ejecución. Al igual que los otros servicios mencionados, en su web pueden consultarse sus funciones y servicios.

Los residuos generados en la investigación desarrollada por el profesorado y los estudiantes se gestionan a través del <u>Servicio de Prevención y Protección Ambiental</u>, cuyo objetivo básico es la promoción y coordinación de actividades encaminadas a la protección de la seguridad y salud de los trabajadores, la defensa del medio ambiente y la preservación de los recursos naturales en la universidad.

El Campus de Rabanales dispone de otros servicios, tales como cajeros electrónicos, oficinas de información laboral, servicios de reprografía, cafeterías, aula de fotografía, entre otros.

Todas las infraestructuras del Campus de Rabanales (aulas, laboratorios, biblioteca, bares, servicios, etc.) están adaptadas a la accesibilidad de personas con discapacidad.

Los estudiantes tienen también a su servicio el apoyo de la <u>Oficina de Información al Estudiante</u> y la <u>Oficina de Relaciones Internacionales</u>.

La infraestructura, dotación de recursos y servicios comunes que dispone la Universidad de Córdoba se puede consultar específicamente en el <u>siguiente enlace</u>.

Por último, muchos equipos de investigación cuentan con convenios con distintas instituciones y empresas y permitir que los estudiantes realicen actividades destinadas a mejorar su formación como investigadores o profesionales.